



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.  
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「私たちは変えられる」  
アジア会長主題 「アクション！」  
西日本区理事主題 「未来に残すべきものを守り育てる」  
中部部長主題 「ワイズ総活躍中部」  
クラブ会長主題 「楽しく、ワイズライフに汗をかこう」

2018年7月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会 長 近藤 豊      副 会 長 浅井 昭和      書 記 杉山 弘時  
会 計 都築 正和      直前会長 深尾 俊雄      連絡主事 東田 美保



今月の聖句

空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈り入れもせず、倉に納めもしない。  
だがあなたがたの天の父は鳥を養ってくださる。      マタイによる福音書 6章 26節

第一例会

7月例会案内

日 時：7月12日（木）19:00～21:00  
場 所：南山YMCA

2018～2019 総会

1. 2017～2018 事業報告、会計報告など
2. 会長交代式 深尾→近藤
3. 2018～2019 事業計画、会計予算など
4. その他の一年間での予定事業など
5. その他

7月より新年度が始まります。6月中に色々討議した新年度対策を実行する新たな一日目です。次期には中部部長深尾さんを支え色々な行事を行わなければなりません。それらすべてがこの一年の準備状況で喜んで頂けるか、批判を受けるか、が決まってきます。近藤新会長を中心に色々意見を出し合いメンバー一同老齢にムチうち頑張りましょう。

第二例会

日 時：7月19日（木）19:00～

場 所：南山YMCA

- 議 事：1. 8月例会確認  
2. その他

「楽しく、  
ワイズライフ  
に汗をかこう」



2018～2019 会長 近藤 豊

南山クラブに入会して早や40年になります。今まで、なんとなく言われるままに過ぎてきました。40年も在籍しておれば、良くも悪くも分かっているもおかしくはないですが、いまだに分らないまま二回目の会長です。ただ、南山クラブとしては他に無い畑のオーナーであるワイズ農園があります。ワイズ農園をよりうまく利用してワイズを盛り立てたいと思います。農園は40年以上にわたり、農薬を使用しておらず。環境にやさしく、子供たちにも安全に土いじりができます。メンバーにも楽しく青い空の下で汗をかき、ワイズ農園ライフを楽しんでもらいたいです。農園例会も少し増やしたいと思っています。

6月報告	在籍8名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		8名	7名	0名	100%

## 6月第一例会報告

日 時：6月14日（木） 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田

今月は、次期を語る会で中部部会の持ち方、主査の依頼の仕方、次期一年の過ごし方等かなり具体的な話になりました。深尾中部部長の就任までもう一年しかなくその間にどれだけ準備が出来るかが問題になります。この例会でそれぞれの問題について色々話し合われましたが、7月からの一年メンバーが一心同体で深尾次期部長を支えていきましょう。

また日和田に50周年事業としてピザ窯を作る件もかなり具体的にになりました。7月8日（日）に一度下見に行くことになりました。

## 6月第二例会報告

日 時：6月21日（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田

議 事：1. 7月総会準備詔

2. 次年度に備えて（第一例会の続き）

3. その他

## 6月農場事業報告

5月末のイモの苗付けから以下の様に例年になく色々なプログラムが出来ました。秋のイモ掘りだけでなく玉ねぎ、ジャガイモもプログラムとして成り立つことが分かりましたので来年はもっと計画的に作付けをして年間を通して楽しめるプログラムを考えたら良いのではないかと思います。これから農園は、夏過ぎまでイモ畑の雑草取りです。たとえ一日、半日も良いから雑草取りに参加して下さい。秋の実りある収穫を期待し頑張って草取りにご参加ください。

1. 6月3日（日）南山幼稚園親子の会と菊里関係の親子の会が持たれました。玉ねぎ掘り、ジャガイモ掘りとサツマイモの苗植え付け、ピザ焼き等メニューたっぷりのプログラムをこなしました。晴天に恵まれどの親子も笑顔が絶えずとても楽しい会でした。苗付けをしましたので秋の再会を楽しみにしています。次年度はもっと計画的に実施すると良いと思いました。

出席：荒川、杉山、都築、近藤

幼稚園家族 4、 菊里関係家族 5 約30名

2. 6月9日（土）YMCAオレンジの会の子供たちが玉ねぎ掘り、ジャガイモ掘り、ピザ焼きの等とサツマイモの苗を植えました。子供たち皆楽しそうでした。

出席：荒川、小林

メンバー8 谷口、リーダー4



3. 6月10日（日）神沢野外の子供たちが、玉ねぎ掘り、ジャガイモ掘り、ピザ焼きを楽しみました。収穫物の玉ねぎを重そうに持って帰りました。この日も何とか天気に恵まれ子供たちの笑い声でいっぱいの農園でした。

出席：荒川、杉山、都築、近藤

メンバー20 中井、リーダー4



4. 6月16日（土）YMCAブルースカイのメンバー3人と中井主事が玉ねぎ掘りとピザ作りを楽しみました。

出席：荒川、杉山、メンバー3 中井

5. 余剰玉ねぎをYMCA幼稚園給食用、南山寮、希望の家等に現物寄付をしました。各施設とも大体10kg位かな、と思います。又日和田へ夏のCAMP用食材として例年以上の量を提供できました。